

Article Term S [Premier] :

Chers amis lecteurs et lectrices, bonjour ! Vous êtes en ce moment même en train de lire le premier article exclusif des Terminales S du Lycée Agricole d'Obernai sur l'expédition Lengguru-Kaimana – rendez vous compte que c'est un immense privilège !

Notre classe va vous faire suivre l'expédition par l'intermédiaire de notre WebRadio : *Radio Papou* et de nos articles.

Tout d'abord commençons par le commencement. Comment ça va ? Nous, bien. Nous revenons tout juste de notre FAN-TAS-TIQUE interview avec notre Jean-Michou international et nous n'en sommes pas déçus ! Du Brassens en musique de fond, une ambiance détendue et un entretien réussi ! Vous pourrez la retrouver en partie dans nos prochaines chroniques sur *Radio Papou* !

Dans l'antre de Jean-Michel Bichain, encerclés par toutes sortes d'insectes (heureusement naturalisés) d'une taille non négligeable, nous avons donc eu droit à un échange passionnant sur l'expédition.

Le malacologue - l'homme qui étudie les mollusques - (notre ami Jean-Michel ...) nous confie qu'au jour du 22 septembre 2010 sa préparation n'était pas tout à fait achevée, voire même pas commencée ... La rédaction n'en dira pas plus. Il nous avoue même totalement ignorer ses conditions de logement local, ne pas savoir ce qui l'attend et ne sait même pas s'il rentrera indemne ou rentrera tout court... Mais le moral est au plus haut, l'impatience du départ à son comble et nous sommes contaminés par ces syndromes propres au corps expéditionnaire ! Nous brûlons de les suivre via les ondes téléphoniques qui vont nous relier durant ces sept semaines.